
川西市老人クラブ連合会 

2022 年 12 月 20 日 

令和４年１２月度 理事会 議事録 

 

日 時＝令和４年１２月２０日（火） ９：３０～１２：００ 

場 所＝キセラ川西プラザ福祉棟２Ｆ 共用会議室 A 

出席者＝岡田・西浦・前田・宮前・沖・夏目・藤田・木下・星・福武・佐藤・前西・山本・

陰山・越智・事務局＝坂本  （アンダラインは欠席者） 

 

1．会⾧挨拶 

 気温の上下変動への対応、コロナ感染の上下変動がありますが増加傾向にあります。来

年の新年互礼会も注意が必要ですが、今年度に立てました企画は粛々と実行できました。

これは皆様方のご協力の賜物と感謝しています。ありがとうございました。 

 

２．連絡事項・協議事項 

１）11 月 14 日（水）市⾧との懇談時のお願い事項（30 分） 

 ① 買い物難民や医療難民の対策の充実（交通手段の確保） 

 ② 市民グランドや催し会場等への足の便の確保 

（バス借り上げ料の補助の為予算化していく） 

 ③ コロナワクチン接種証明をマイナンバーカードに入れるようにお願いしたい。 

 

３．各部報告 

1）総務部 

 ① 12 月 14 日（水）単老会⾧会議開催報告 

  ・常任理事会と理事会を統合する案については承認された。 

  ・総務部と企画部を統合する案について、企画部の従来の業務内容を引き継ぐことで 

   承認された。（広報部・IT 推進部にも一部引き継がれている） 

  ・広報部から IT 推進部を独立させることについて承認された。 

・敬老規程を新設することに関して、本人が 100 歳まで単老会員でおられる希望があ

れば、この規定を適用することで承認された。 

 ② 01 月 18 日（水）11 時～13 時 市老連新年互礼会開催予定 アステ６Ｆ 

2）企画部 

① 12 月 8 日 第 8 回企画部員会議を実施し、理事会報告事項を説明した。 

  ② 来年度の市老連組織改革で新設される「IT 推進部」の部員について協議した。 



  ・新年度 IT 部員候補：川副・沢田・佐藤（考えたい） 

・⾧野（文化部へ行きたい希望あり） 

・はぎの会の土師（考えたい）さん等がおられる。 

③ 12 月 08 日（木）加茂小地区老連懇談会開催した。 (添付議事録参照) 

  ・会員の減少対策は、口コミが最も効果があるようだ。 

  ・イベントリストを単老会⾧に配布して頂きたい。 

  ・身体の不自由な方には、参加意欲のある方には援助して貰いたい。 

④ 次回開催される多田地区老連懇談会の企画部訪問者を確認した。(佐藤・川副) 

  ・多田地区訪問は 2 月 28 日（火）の予定 

3）広報部 

 ① 12 月 26 日（月）10 時から、市老連事務所で広報部会開催予定 

  ・新年互礼会まで入れて、1 月発行予定 

4）文化部 

 ① 11 月 18 日に開催いたしました演芸発表会の決算報告（添付資料参照） 

  ・抽選会は最後まで残って頂くための方策であるから、最後まで残って頂いた方に先

着 200 名を含めて全員に景品を渡すようにしても良いのでは？次回検討願います。 

5）スポーツ部 

 ① 今年度の行事はすべて終了。次回は次年度の 5 月にグランド・ゴルフ大会を予定 

6）女性部 

 ① 健康ﾊｲｸは 1，2 月検討で、3 月実施予定、案としては五月山・一庫ダム周辺の予定 

 ② 単老会⾧会議で老人大学の開校要望の声がありました。 

7）会計 

① 沖さん欠席で報告なし 

8）事務局 

① 令和 4 年度地区強化費を本日支給、実施状況報告を令和 5 年 3 月末までに提出の事 

  ・総額 48 万円を会員数で按分した金額をお渡しします。 

  ・飲食費の請求は不可。会議のお茶代、スポーツ大会のお茶支給は可 

② 活動費支給規則改正案について 

  ・改正案にかかる徒歩圏内の方の影響について説明があった。 

  ・老人会の仕事は、本来ボランティアから始まっている。しかし遠方から来て頂いて

いる方の交通費負担が高額の為、活動費として補助するようになった。 

  ・このような趣旨から、今回の地域制支給基準が承認された。 

  ・原案通り承認された。 

  ・実施は令和 5 年度からとする。4 年度は周知期間とする。 

 

 



４．単老・地区老からの活動報告 

1）けやき坂ゆめくらぶさんからの報告 

  ① 補助金制度を活用して岡山方面へバス旅行した。 

   ・補助金 5000 円、クーポン 3000 円が出た 

   ・この企画に参加し、会員になって頂いた方がおられます。 

   ・演芸発表会への出場、呉服座の観劇で、新たに会員になって頂いた方もおられる。 

  ② 各クラブの境目に、空白地区がないか配慮して勧誘して頂きたい。（岡田会⾧） 

2）笹寿会さんからの報告 

  ① 今年 12 月 11 日に餅つき大会がありましたが、このような機会をとらえて老人会へ

の勧誘を行っています。効果はまだ出ていませんが絶えず PR するようにしています。 

3) 白萩会からの報告 

① 自治会の餅つき大会の時に、白萩会主催のゲームセンターを今回初めて実施しまし

た。（フアミコンゲーム、ダーツ、輪投げ、ジェンガー、将棋、囲碁・・・反応良し） 

   ・子供に働きかけ、自治会活動に会員さんの参加を促すため。 

   ・老人会は年寄りがお茶飲みながらグタグタ喋っている会との認識を払拭し、関心

を持っていただくための PR 活動です。 

 

次回理事会 令和５年１月１７日（火） 9 時 30 分～12 時 キセラ２Ｆ共用会議室 A 


